

いっしん

学校祭体育的行事最高でした！！

中学生になって初めての学校祭はどうでしたか？同じクラス・学年の仲間だけではなく、2・3年生の先輩方の頑張りに触れる機会もあり、良い刺激もあったのではないのでしょうか。自分が出る競技を頑張る姿、仲間を一生懸命応援する姿、責任をもって係の仕事に取り組む姿…皆さんの頑張りがたくさん見られましたね！学校祭を通じて学んだことを今後の学校生活にしっかりと活かしていきましょう。

入学して1ヶ月、中学校生活にだいぶ慣れてきた皆さんの姿を嬉しく思っています。また、『慣れ』と同時に『ゆるみ』も目立ってきました。時間を自分で意識できていますか？服装・授業態度はどうですか？周りの人への接し方はどうですか？改めて自分自身を見直してみたいと思います。GWは怪我無く安全に、楽しく過ごしてください。休み明けにまた元気に会いましょう！



<学級旗の紹介>

1-1



原案：野田心美さん

1-2



深川 愛可さん

1-3



土路生奈々さん

<生徒の振り返りより（抜粋）>

私は、今日の体育祭でこれからどんな姿で行動していけばいいのか、仲間と心をつなげる大切さを学ぶことができました。

みんなが一生懸命していて、違う組の人も「がんばれ！！」と言ってくれた。みんなと仲が深まり、これから1年間このクラスで頑張っていこうと思いました。

みんなポジティブに考えて種目にいどむことができ、チームの勝利のために行動できていた。来年も今日より応援して総合優勝や学年優勝を目指して頑張りたい。

みんなが頑張ったおかげで勝つことができました。テントの中でも友だちを応援したり、拍手をしたりチームのためになることをたくさんすることができました。

<5月の予定>

- 9日(火) 尿検査②
- 10日(水) 各種委員会
- 11日(木) 心臓検査
- 15日(月) 参観日・学級懇談会 PTA 総会(紙面開催) 第1回納金引き落とし
- 19日(金) 生徒朝会 一斉研修 4校時下校 ※給食・部活動はありません。
- 25日(木) 歯科検診 一斉防災教室避難訓練
- 26日(金) 夏服受け取り(1年生)
- 30日(火) 生徒総会
- 31日(水) 内科検診(1年生)